

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Simpulan dari penelitian yang penulis kunjungi yaitu area Kota Batu khususnya di salah satu dataran tinggi Gunung Banyak memiliki potensi olahraga alam yang dapat dikembangkan dengan memperhatikan nilai-nilai konservasi dan keanekaragaman hayati yang dimilikinya. Seperti halnya obyek wisata Omah Kayu sendiri memiliki wahana Paralayang yang cukup terkenal dan mampu untuk bisa dikembangkan lagi, tak hanya itu beberapa fasilitas yang sudah tersedia pun bisa terus ditingkatkan untuk mengembalikan kestabilan jumlah pengunjung setelah pandemi berakhir.

Terkait pasal dampak yang di akibatkan dari penyebaran virus corona juga cukup serius hingga perekonomian obyek wisata Omah Kayu menurun drastic, namun bisa dengan sigap di tangani oleh pihak yang bersangkutan. Kemudian dari hasil observasi juga destinasi Omah Kayu ini merupakan destinasi yang menarik dengan tema keunikan tersendiri yang mampu membuat para pengunjungnya berminat untuk datang berkali-kali.

B. SARAN

Ada beberapa saran yang penulis cantumkan setelah selesai melakukan observasi langsung ke obyek wsiata Omah Kayu, yaitu :

4. Segera merubah rute atau jalur pada aplikasi google maps dengan jalur yang aman, yang sudah memiliki petunjuk arah khusus agar

memudahkan wisatawan baru yang mungkin perdana mengunjungi destinasi tersebut.

5. Memperkuat segala bentuk spot foto buatan yang ada sehingga aman untuk pengunjung yang ingin menggunakannya, terkhusus ayunan gantung yang sebagian besar berada di pepohonan Omah Kayu.
6. Ada baiknya membentuk sebuah organisasi yang dimana akan sangat membantu pengelolaan tiap pengembangan yang ada, yang mungkin saja akan membantu dalam segala aspek yang dibutuhkan wisata Omah Kayu untuk saat ini.
7. Demi terus meningkatkan obyek wisata Omah Kayu, pengelola sebaiknya terus teliti dengan target pasar agar mampu menaikkan jumlah pengunjung setelah pandemi berakhir.
8. Saat cuaca habis hujan, jalanan yang berupa tanah di obyek wisata Omah Kayu sangat licin dan perlu hati-hati untuk dilalui. Ada baiknya bisa menghimbau pengunjung terlebih dahulu agar tidak terjadi hal yang mungkin menyebabkan cedera.